

# LAUNCHING PROGRAM MAKAN BERGIZI GRATIS DI KABUPATEN TASIKMALAYA

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID)

Feb 17, 2025 - 16:43



Tasikmalaya, 17 Februari 2025 – Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya resmi meluncurkan Program Makan Bergizi Gratis (MBZ) sebagai upaya meningkatkan gizi anak-anak sekolah dan mendukung pertumbuhan mereka secara optimal. Acara launching ini berlangsung di SDN 1 Sindangraja, Kecamatan Jamanis dan SMPN 1 Rajapolah, dengan dihadiri oleh jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) serta berbagai stakeholder terkait.

Turut hadir dalam acara ini Wakil Bupati Tasikmalaya, H. Cecep Nurul Yakin, Dandim 0612 Tasikmalaya, serta perwakilan Kapolres Tasikmalaya Kota yang diwakili oleh Kabag SDM dan Kasat Binmas. Selain itu, hadir pula Kapolsek Rajapolah, Danramil, Kepala Dinas Pendidikan (Kadisdik), Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes), serta tamu undangan lainnya.

Dalam kesempatan ini, dilakukan pula pengecekan Dapur Sehat yang disiapkan khusus untuk menyediakan makanan bergizi gratis bagi siswa di berbagai sekolah. Dapur ini memastikan bahwa setiap makanan yang disajikan memenuhi standar gizi seimbang guna mendukung tumbuh kembang anak secara optimal.

Wakil Bupati Tasikmalaya, H. Cecep Nurul Yakin, dalam sambutannya menyampaikan bahwa program ini merupakan langkah nyata pemerintah daerah dalam menekan angka stunting, meningkatkan kualitas kesehatan siswa, serta memastikan setiap anak mendapatkan asupan gizi yang cukup.

"Program Makan Bergizi Gratis ini adalah bentuk komitmen kami untuk menciptakan generasi masa depan yang sehat dan cerdas. Dengan dukungan penuh dari Polri, TNI, dan seluruh stakeholder, kami berharap program ini berjalan lancar dan memberikan manfaat besar bagi anak-anak di Kabupaten Tasikmalaya," ujar H. Cecep Nurul Yakin.

Dalam mendukung program ini, Polri bersama stakeholder berkomitmen untuk berperan aktif dalam memastikan keamanan dan kelancaran distribusi makanan bergizi di seluruh wilayah. Kehadiran Polri melalui Bhabinkamtibmas di lapangan menjadi bagian penting dalam mengedukasi masyarakat tentang pentingnya gizi seimbang serta memantau jalannya program secara berkelanjutan.

Program MBZ di Kabupaten Tasikmalaya diharapkan dapat menjangkau lebih banyak sekolah di masa mendatang, guna menciptakan lingkungan pendidikan yang sehat dan mendorong generasi muda yang lebih berkualitas dan berdaya saing tinggi.